

Los resultados del Claustro hacen que los dos candidatos se vean rectores

Carmelo Rodríguez dice que la proyección de votos sería suficiente para ganar

Pedro Molina asegura que ha conseguido mayoría absoluta en el sector docente

M.C. CALLEJÓN ALMERÍA

Las elecciones a Claustro de la UAL celebradas el pasado lunes y consideradas una especie de pulso entre los dos candidatos al Rectorado -cuya convocatoria aún no ha tenido lugar-, han terminado en tablas o, al menos, así lo han demostrado tanto Pedro Molina como Carmelo Rodríguez que, una vez analizados los resultados, se ven a sí mismos como ganadores.

El segundo explicó ayer en rueda de prensa que los dos aspirantes a dirigir los designios de la Universidad de Almería han quedado a «tan sólo» 19 votos de diferencia, liderados por Pedro Molina -214- frente a Carmelo Rodríguez -195-, «lo que supone una distancia inferior al 4 por ciento de los electores que nos podían votar», es decir, 460 profesores.

Para el ex vicerrector de Ordenación Académica y Tecnologías de la Información, los datos obtenidos en la cita electoral, cuyos resultados terminaron de escrutarse bien entrada la mañana de ayer, demuestran que «no existen diferencias significativas entre los dos candidatos al Rectorado en cuanto a intención de voto» en este sector.

La lectura que realiza Pedro Molina es muy distinta. Según el ex vicerrector de Profesorado, su candidatura ha obtenido «mayoría absoluta» en los tres sectores que podían votarles, es decir, el de los profesores funcionarios doctores, el de los no doctores y el de los contratados. Esta circunstancia haría, matiza Molina, que dada la composición del Claustro, en el que el 51 por ciento lo conforma el profesorado, «habría obtenido la mayoría absoluta» de este órgano representativo, compuesto por 300 miembros.

Considera, por su parte, Rodríguez que «pese a que los candidatos de mi coalición entre el profesorado han obtenido un 8,5 por ciento de votos menos que la otra -46 frente a 54 por ciento-, si tene-



VALORACIÓN. Carmelo Rodríguez, ayer, durante su balance de los resultados del Claustro. / P. UAL

mos en cuenta que en el sector de estudiantes los resultados han sido del 75 por ciento frente al 25 por ciento a favor», y pensando, además, que hasta ahora no existe pronunciamiento del personal de administración y servicios -PAS- hacia ninguno de los candidatos, «la proyección de votos serían suficientes para ganar las próximas elecciones a rector».

Cumpliendo pronósticos

De hecho, y a modo de conclusión, Carmelo Rodríguez aseguró ayer que los resultados obtenidos «estaban dentro de mis pronósticos» y «suponen un incentivo para seguir trabajando por los intereses de todos los colectivos de nuestra Universidad» puesto que «dado que tan sólo llevo un mes escaso desde que decidí presentar mi candidatura a rector, estos resultados suponen todo un éxito».

El aspirante valoró, en este sentido, el hecho de que la candida-

tura de Molina «llevaba trabajando mucho más tiempo y ya había muchas personas comprometidas, con las que me hubiera gustado contar y con las que pienso contar para la consecución del proyecto».

Entiende Rodríguez que la UAL ya «se ha consolidado con este equipo de gobierno» a nivel andaluz y ahora hay que dar «un saltito más hacia adelante», para el que pretende contar con personas caracterizadas por su «preparación, profesionalidad, objetividad y buen talante», aunque no descarta aprovechar la experiencia de quienes le rodean para que exista «un equilibrio entre experiencia y renovación».

En el otro extremo, Molina entiende, sin embargo, que el 4 por ciento de los estudiantes, que es la cifra que ha concurrido a la convocatoria, no es significativa, mientras que «los profesores participarán en las elecciones al Rec-

torado con la misma tendencia que lo han hecho en las del Claustro».

Cargos fuera

Además, esta cita electoral ha dejado claro, según Pedro Molina, que la comunidad universitaria quiere un cambio puesto que «vicerrectores del actual equipo de gobierno ni siquiera han sido elegidos para formar parte del Claustro, como Carlos Asensio, Juan José Giménez o Joaquín Urda», además de otros cargos directivos y «una parte importante de las facultades de Ciencias».

Para el candidato a rector, que ocupó el vicerrectorado primero durante años, esta circunstancia «significa que la UAL ha dicho claramente que quiere una alternativa de diálogo y de consenso» y que, por tanto, «no querer reconocer los hechos es querer justificar una derrota que es evidente y seria».